
Comitê de Serviço Regional do Rio Grande do Sul

reunião ordinária 85 presencial

próxima reunião extraordinária 06/01/25 (virtual)
próxima reunião ordinária 23/02/25 (virtual)

SALDO DA REGIÃO no dia 01/12/24 R$ 3.882,57

presenças

Nome encargo estrutura

claudio coordenador ccrna

mauricio dr suplente csr rs

cristiano rp rs csr rs

alfredo mcr riograndense

rafael mcr suplente caminho livre

paulo mcr caminho livre

junio cons fiscal agna

samuel mcr suplente vale dos sinos



presenças

Nome encargo estrutura

fernando mcr vale dos sinos

marcos mcr serra gaúcha

dirceu coordenador litoral norte

sergio b mcr metropolitano

henrique m mcr suplente metropolitano

alex delegado csr rs

jeneci coordenadora csr rs

ana luisa mcr gaúcha

helena secretaria agna

marcio coordenador gaúcha centro

paulo coordenador material ccrna

cristine mcr porto alegre

renato membro

joão membro gaúcha

magnus secretário gaúcha

zé antonio membro gaúcha

andré luis membro metropolitano

zeca mcr suplente gaúcha

aaedd2ba-6988-4a0a-89ee-eaae74aab6b9



Abertura

A reunião ordinária virtual do CSR-RS iniciou às 8h35 com a Oração
do Serviço em NA, leitura das 12 tradições, 12 conceitos, visão para o
serviço de NA, leitura do SPH (Novo – Um Princípio Espiritual por dia)
e as apresentações. O quórum mínimo para a próxima reunião é de 5
votos válidos.

Aprovação da ata anterior sem ressalvas.

Assentamento de novas áreas: não houve.

assuntos debatidos na reunião

Coordenação apresentou o relatório e não foi questionada

Apresentação relatório tesouraria

CSA Vale do Sinos questiona sobre valor constante em Setembro
da CRNA

CSA Metropolitano questiona o plano de ação para que o saldo da
Região não fique no vermelho.

Falou sobre a desorganização da tesouraria

Paulo relata sobre os repasses que são feitos para a região e que
não tem conseguido contato com o tesoureiro e não tem retorno tendo
que recorrer a outros servidores.

Intervalo

Inversão de pauta, retorno com apresentação do relatório AGNA.
Retorno às 16h05



AGNA

Sugerido que se estabeleça um prazo para apresentação das áreas
das movimentações bancárias. Questionado o que precisa - Toda a
movimentação bancária.

Qual o impacto das entregas de encargo? Após a auto indicação de
novos servidores os processos burocráticos precisam ser feitos
novamente.

Feita retratação do DR com os servidores da AGNA por não terem
sido adicionados nos grupos de comunicação de WhatsApp.

Sugestão de que seja colocada uma moção determinando tempo de
apresentação de movimentações bancárias das estruturas que usam o
CNPJ da Associação.

Sessão de partilhas

Discutimos sobre
5 dias antes da reunião da região vai ser apresentada moção

Registros domingo após moções

Coordenadora sugeriu inversão de pauta
Encargos vagos
Secretário CSR - SEM AUTOINDICAÇÃO
Presidente da AGNA - AUTOINDICAÇÃO JUNIO - ACEITO
Tesoureiro da AGNA - AUTOINDICAÇÃO HENRIQUE - ACEITO
Conselheiro fiscal 1 - AUTOINDICAÇÃO ANA LUÍSA - ACEITA
Conselheiro fiscal 2 - AUTOINDICAÇÃO FERNANDO - ACEITO
Vice coordenador CCRNA - SEM AUTOINDICAÇÃO

Assuntos velhos:



O orçamento do DR Suplente necessita de que o orçamento seja
revisto, pois o custo do envio do DR Suplente não havia sido
contemplado no orçamento.
Pensar em estratégias para que se arrecade valores suficientes

para que esse custeio não fique sob preocupação quanto ao envio do
servidor.
Sugestão de rifas feitas para as áreas que se comprometeram com

isso, incluindo quem sabe uma inscrição externa da CRNA.
Será usada uma conta poupança para este fim.

Assuntos novos:

Impressões de panfletos e cartazes, sugestão que cada CSA custei
suas impressões.
CSA Litoral norte sugere que se analise a situação de cada área.

CSA Vale do Sinos sugere que a área que precise solicite a região
de forma formal para atividade específicas.

CSA Caminho livre relata que o custo de panfletos não está atraindo
os recém chegados.

CSA POA sugere que a conta seja divida entre todas as estruturas
para que o custo não fique pesado.

DR questiona ao CSA POA se o público que recebe a lista de
grupos é o mesmo que recebe os panfletos, e questiona ao RP se
com 900 reais quantas pessoas o impulsionamento em redes sociais
alcança, com o debate a ideia é entender que o alcance de uma ação
pode ser superior ao sucesso da impressão de panfletos.

CSA Metropolitano solicita que as áreas informem qual o retorno da
ação de impressão de panfletos.



CSA Vale relata que pelo panfleto não nos trás a informação
concreta de como o recém chegado ficou sabendo de Narcóticos
Anônimos.

CSA POA sugere que o assunto seja discutido em uma reunião
extraordinária.

DR solicita uma reunião extraordinária dia 06/01 - 19h30 para
apresentação e votação das moções e junto a isso outros temas
poderão ser apresentados incluindo as prioridades financeiras.

Moções:



aprovada



aprovada



reprovada



aprovada

trazer o voto em fevereiro



reprovada



aprovada



aprovada



aprovada



trazer o voto em fevereiro

aprovada

moção da agna: aprovada

relatório dos servidores

coordenação

RELATÓRIO PARA REUNIÃO REGIONAL
SERVIDORA: JENECI
ENCARGO: COORDENADORA CSR-RS
CONTATO: 54 992145969
PERÍODO: 19/08/2024 A 18/11/2024

ATIVIDADES DESENVOLVIDAS:



1) 20/08/2024: Participação na Reunião Virtual Nacional do H&I,
22h, pauta “Apadrinhamento por detrás das grades”;

2) 27/08/2024: Participação na reunião virtual da Convenção
Regional RS, das 20h às 22h;

3) 27/08/2024: Participação na reunião virtual do RP da região RS,
das 22h às 23h50;

4) 01/09/2024: Participação no Dia Mundial da Unidade,
representando a Região RS, às 9h;

5) 04/09/2024: Reunião mensal da mesa da Região RS, às 21h;

6) 08/10/2024: Participação na reunião virtual da Convenção
Regional RS, das 20h às 21h20, aproximadamente;

7) 08/10/2024: Participação na reunião virtual do RP da região RS,
às 22h;

8) 09/10/2024: Participação da reunião virtual do CSA Gaúcha para
ajustes do Fórum da Região RS nos dias 12 e 13/11/2024 em POA;

9) 11/10/2024: Participação presencial no Mini Fórum, em Caxias,
com servidores da ABNA;

10) 12 E 13/10/2024: Participação no Fórum Regional, em POA,
encerrando o GT Nacional com a ABNA;

11) 21/10/2024: Participação GS Mapeamento, ABNA, 17h;

12) 13/11/2024: Reunião virtual da Mesa da Região RS, às 21h.

DEMAIS ATIVIDADES:



➔ Auxiliei na confecção da ata, diante da entrega do encargo, bem
como nos trâmites que dizem respeito às moções e alteração do
Manual, em função delas;

➔ Realizei atividades relacionadas às inscrições da Convenção RS,
auxiliando nas cobranças, bem como na divulgação, venda de material
e do próprio evento.

➔ Elaborei as pautas das reuniões virtuais da mesa da Região,
conforme indicações dos demais servidores;

➔ Mantenho o calendário/agenda compartilhado atualizado,
conforme as informações repassadas pelas áreas e demais
subcomitês da região;

➔ Estive “presente”, dentro do possível, nos grupos de
comunicação/whatsapp que tratam de serviço;

➔ Faço parte do corpo de serviço de Divulgação da Convenção da
Região RS;➔ Faço parte do corpo de serviço do Encompasso da
Vale do Sinos.

Grata pela oportunidade de servir, pois faz parte da recuperação.

relações públicas:





























COMITÊ DA CONVENÇÃO REGIONAL DE NARCÓTICOS ANÔNIMOS
DA REGIÃO RIO GRANDE DO SUL

IV CRNA-RS Relatório CSR Data

20 de Novembro de 2024

Tesouraria



Divulgação

Os companheiros Cristiano e Ana Luísa estão à frente desse
serviço. Foram feitas divulgações com a distribuição dos panfletos na
Convenção em Olímpia – SP e na Região Nordeste por nossos
embaixadores. Estivemos presentes também no Fórum – POA,
ACAMPA, Encontemas Arco-íris, Parque dos Dinossauros – SP. Já
foram enviados para a Convenção do Navio folhetos que serão
entregues junto com o kit que cada convencionado recebe ao chegar.
A próxima divulgação será em Garopaba. Seguimos também com as
redes sociais: postagens no Instagram, Facebook e Grupos de
WhatsApp. Com a reabertura do nosso Aeroporto e datas de viagens



disponíveis, o preço das passagens está mais viável para o
planejamento do nosso público. Em nossa próxima reunião será
apresentado o planejamento de nossas próximas divulgações.
Contamos agora mais do que nunca da ajuda de nossos delegados e
membros da área para divulgar nosso evento e se inscrever em nosso
Instagram.

Programação e Mídias sociais Nossa companheira Tereza já
começou a fazer alguns convites de partilhadores desde sua ida ao
Mundial. Estamos preparando uma programação para que nosso
convencionado possa participar das partilhas e também aproveitar os
passeios na cidade de Gramado. Será feito uma enquete pelo
Instagram para sugerir temas para as partilhas, por isso precisamos
do engajamento de nossos membros para construirmos um bom
evento. Nossa companheira Jaqueline tem feito um bom trabalho com
nossas postagens e material para divulgação em mídias sociais.
Também teremos um formulário para voluntários que queriam ajudar
no evento.

Hospitalidade

Nosso Companheiro Fabrício esteve em contato com agências de
turismo a fim de buscar as melhores oportunidades para nossos
convencionados. Estamos agora aguardando o final do ano para
divulgarmos opções de traslado e passeios. Será iniciado também o
trabalho para alocação dos convencionados nos quartos. Pois em
março de 2025 temos que passar para o hotel a quantidade de
quartos a serem bloqueados para nossa convenção.

Inscrição

Situação da inscrição até 01/11/2024.
Inscritos 177
Pagos/Quitados - 19
Pagos em cartão - 14
Pagos em dia (até outubro) - 78



Atrasados entre 1 e 4 parcelas – 66
Entrou 6 novas inscrições até data do fechamento
deste relatório 21/11

O companheiro Cherllen juntamente com o Secretário Peterson e o
Tesoureiro Henrique, realizaram uma revisão minuciosa da tabela de
inscritos e pagamentos. Todos os casos foram vistos um a um e os
atrasados mais de 1 parcela foram enviados foram enviadas
negociações para regularizar as parcelas em 10x. Já obtivemos
muitas respostas positivas e ainda aguardamos as demais que estão
em análise pelos companheiros. Muitos companheiros vão aproveitar
o 13º para quitar essas dívidas. Apesar de cansativo, é gratificante ver
nosso evento com essa quantidade de inscritos apesar das
dificuldades que passamos.

O vice-coordenador da convenção foi destituído do encargo por não
comparecer às reuniões e não prestar serviço e o encargo está vago.

Material

Companheiros seguimos o processo de compra e venda de
materiais promocionais da IV CRNA. Todas as movimentações
financeiras são feitas pela conta da Convenção e fazem parte do
relatório da tesouraria. Os valores são diretamente pagos pelo
comprador na conta ou depositados pelo coordenador na mesma.
]
Segue abaixo nosso estoque atual:

Canecas de fibra de coco – 50 unidades
Camisetas – CRNA RS – Dry Fit – 41
Camisetas algodão – 12 unidades
Rifas – vendidas 250 faltam 750 números que
devem ser vendidos até o dia inicial da convenção
e blocos podem ser requisitados para ajudar a vender.



Obrigado pela oportunidade de servir.
Paulo Pinto.
Coordenador do Subcomitê de material
Fica aqui o convite para que participem de nossas reuniões e

venham servir conosco nesse evento que promete ser grandioso para
nossa comunidade.

Próxima reunião dia 17/12/24 às 20:00

Tesouraria:





Delegados:
Relatórios dos delegados período: junho a

novembro de 2024



(reunião presencial abna)

relatório da auditoria:

Ana Paula, auditora externa da empresa Audisa,
apresentou um relatório da auditoria para a
organização. A seguir, um resumo dos principais
pontos abordados:

1. Contextualização: Ana Paula começou sua fala explicando um
atraso devido a um compromisso com a Federação Nacional das
APAEs e compartilhando uma experiência local que ilustrou a
importância da comunicação e presença da organização na
comunidade.

2. Resultados Financeiros de 2023: Ana Paula destacou que 2023
foi um ano positivo para a organização, com um superávit contábil em
comparação ao déficit registrado em 2022. Este aumento foi atribuído
ao crescimento das vendas, otimização de custos e um possível
esforço na captação de doações.

3. Controle de Estoque: Houve um ajuste no inventário de
aproximadamente 11 mil itens, totalizando uma diferença de R$ 42 mil.
(de notas não lançadas no sistema) Este ajuste foi considerado normal
e atribuível a erros administrativos, como registros duplicados e baixas
incorretas no sistema de controle de estoque. A auditoria não
encontrou indícios de intencionalidade ou má-fé, mas recomendou
melhorias no controle interno.

4. Impactos Contábeis e Operacionais: A organização foi elogiada
pelo controle financeiro e por ter implementado um sistema digital para
o gerenciamento de estoque, o que contribuiu para reduzir erros. A
recomendação foi implementar um manual de procedimentos



operacionais, que, além de sistematizar o controle de estoque,
abrange também o imobilizado e procedimentos administrativos.

5. Imobilizado e Governança: Ana Paula mencionou que, para uma
organização sem fins lucrativos, o controle do imobilizado e sua
representação nas demonstrações contábeis é fundamental para
garantir transparência e conformidade com as normas contábeis. A
auditoria sugeriu a criação de termos de cessão de uso para espaços
e equipamentos de terceiros, como uma forma de registrar de maneira
formal a utilização desses ativos.

6. Relatório de Auditoria Sem Ressalvas: Foi explicado que o
relatório de auditoria da organização foi emitido sem ressalvas, o que
é um reconhecimento importante de que não foram identificadas
falhas materiais que comprometam a integridade financeira da
organização. O conceito de parecer sem ressalvas foi apresentado,
destacando a importância desse resultado positivo.

7. Recomendações Finais: Ana Paula sugeriu que a organização
poderia definir um cronograma interno de auditorias para garantir um
melhor alinhamento entre a equipe contábil e a auditoria. Ela também
mencionou a possibilidade de a organização desenvolver um manual
de controle interno, aproveitando a expertise da Audisa para validação
técnica.

calendário ABNA



1.0 Auditoria

O Processo de auditoria foi finalizado e o relatório entregue, na
reunião vamos falar melhor sobre as melhorias e adequações
sugeridas pela Audisa, lembrando que esses ajustes são apenas
rotineiros do escritório da ABNA

2.0 Compra de materiais WSO O Material com previsão de entrega
em julho foi entregue, todos os trâmites ocorreram de forma
normalizada, e a mesa da ABNA fez junto ao sistema de emissões de
notas de entradas (MAINÔ) todo o trâmite que rege a legislação da
emissão de nota de entrada de produtos antes de sua saída da
alfândega. Também participamos de um treinamento, com a empresa
citada acima, sobre a nova legislação que nos impactará a partir do
próximo ano. Essa nova regulamentação sobre os processos de



importação muda apenas a forma que o trâmite ocorrerá e os
documentos necessários para tal atividade.

3.0 Produção de nova remessa de livros

As compras das remessas feitas junto a Eskenazi também foram
entregues, sendo:

LIVRO GUIA INTRODUTÓRIO PARA NARCÓTICOS ANÔNIMOS:
10.174 unidades

LIVRO GUIA PARA TRABALHAR OS PASSOS: 3.014 unidades

LIVRO TEXTO BÁSICO 6a ED: 10.002 unidades

Nesta última compra tivemos um aumento de preço em cada um
dos livros produzidos, sendo:

• Aumento de 4,7 % para o livro TEXTO BÁSICO
• Aumento de 3,27 % para o livro GUIA INTRODUTÓRIO
• Aumento de 3,63 % para o livro GUIA DOS PASSOS

4.0 Apoio para CNS 2027 (comitê executivo e negociação com
hotel) Os contratos juntos ao espaço da CNS já foram assinados pela
ABNA, e a comissão coordenadora do evento já está trabalhando na
execução do evento

5.0 Apoio para CBRNA (comitê executivo e negociação com hotel)
Estivemos reunidos com os Coordenadores da Convenção e a
empresa SESC no mês de setembro, onde podemos ajustar alguns
prazos e condições junto ao local do evento, toda a reunião ocorreu de
forma satisfatória com todos os acordos feitos anteriormente sendo
mantidos. Teremos ainda neste ano mais 2 reuniões de negociações,
que estão diretamente ligadas ao número de participantes, para que,
dessa forma, os ajustes sejam feitos de forma efetiva.



6.0 venda de produtos 2024



7.0 Atualização dos processos trabalhistas

6.I – PROCESSO TRABALHISTA RELACIONADO AO
EX-COLABORADOR MIC.....P... G....

Aguardando nova data da audiência.

8.0 Novo livro Princípios Orientadores Tivemos a honra de lançar
livro Princípios Orientadores na CNS de 2024, essa era uma peça de
literatura muito aguardada por nós membros de NA, foram produzidos
um total de 5 mil exemplares, e até a presente data vendido 2888
unidades. Agradecemos aos servidores pelo empenho para que o livro



fosse lançado na CNS, deixamos aqui nossos sinceros
agradecimentos a todos os envolvidos.

9.0 Loja Virtual

A loja virtual da ABNA foi devidamente ajustada e não tivemos
mais problemas com a compra de literaturas nem por parte dos
CSA’s e nem por parte dos membros. A mesa da ABNA irá
direcionar um profissional para fazer as devidas modelagens “no
plugins de vendas” de quantidade de compras de literaturas feitas
por pessoas físicas, e por CNPJ, nesse caso, com compras por
parte de clínicas e instituições voltadas para o tratamento da
dependência química, assim como os tipos de materiais que
serão vendidos para esse segmento.

Adotaremos a seguinte política:

relatório nacional de h&i



relatório rtl:













relatório de rp:

ATIVIDADES RELACIONADOS AOS PROJETOS DE RP
NACIONAL



➢ Em 24/03 Reunião de criação de conteúdo, formulário e arte
da Pesquisa Partic. de Membros;

➢ Em 24/03 Reunião de criação do formulário de atividades e
arte da Semana Mundial de RP;

➢ Em 07/05 Reunião com a Diretoria de Serviços sobre a
elaboração de Temas e Formato do Evento da Semana Mundial
de RP;

➢ Em 16/05 Reunião com todas as Lideranças Regionais,
sobre o engajamento e planejamento de atividades na Semana
Mundial de RP;

➢ Em 11/06 Reunião sobre a atualização do Vídeo Institucional
(2020 p/ 2024);

➢ Em 17/09 Reunião sobre o encerramento da Pesquisa de
Participação de Membros;

➢ Em 17/09 Reunião sobre a criação de um novo Vídeo para
divulgação de TV;

ATUALIZAÇÃO DO VÍDEO INSTITUCIONAL (7 min)

▪ Atualização de informações de conteúdo já desenvolvido;

▪ Contratação de novos locutores profissionais (voz masculina
e feminina);

▪ Atualização de legendas e tradução para LIBRAS; ▪ Envio de
cada material para conferência e aprovação;



▪ Envio dos arquivos finalizados na extensão/formato MP4.

PESQUISA DE PARTICIPAÇÃO DE MEMBROS

Com o lançamento da PPM na CNS, alcançamos um total de
5.250 preenchimentos, tendo seu encerramento em 16/09. Foram
aproximadamente 130 dias de campanha.

O resultado da Pesquisa (apresentado em Plenária) será
disponibilizado às Estruturas Regionais e assim sucessivamente
aos Subcomitês, no intuito de utilizarmos esse material para apoio
na informação à sociedade, profissionais, pesquisadores e outros.

A boa prática da PPM é de extrema importância para o
desenvolvimento da Irmandade, ela elucida a visão do perfil de
nossos membros e contribui para desmistificar alguns pontos
perante a visão da sociedade em relação ao Adicto de forma
geral.

A continuidade de realização da PPM será a cada três anos e
com certeza tivemos uma experiência positiva com o seu
lançamento na CNS.

VÍDEO PARA TV E CINEMA - ANCINE

Atualmente a ANCINE (Agência Nacional de Cinema) exige a
comprovação do custo do vídeo de divulgação para efetuar o
registro.

Porém, nosso vídeo é antigo e não temos mais como
comprovar tal custo, tendo em vista que as informações e
comprovações se perderam com o tempo.



Para novos registros: sendo uma versão, sem qualquer
alteração é beneficente, gratuito.

Para um registro com até 5 versões (por exemplo, linhas de
ajuda diferentes), a taxa é de R$750,00.

Porém, precisamos de comprovação que o custo do vídeo ficou
abaixo de R$10.000,00. A princípio é possível termos um vídeo
dentro desses parâmetros, que nos atenderia perfeitamente.

Realizamos uma Reunião com uma Produtora para termos um
orçamento do custo de um novo Vídeo, mas até o momento final
da elaboração desse relatório não obtivemos uma prévia para
apresentar a Plenária. Porém, estamos seguindo com o processo
e assim que possível iremos apresentar uma solução cabível e
viável para que as decisões sejam tomadas.

relatório de desenvolvimento da irmandade:

Fale conosco:

Nesse período tivemos 10 solicitações referente a abertura de novos
grupos em municípios que ainda não existe Narcóticos Anônimos e
repassamos a estrutura regional mais próxima para dar andamento no
serviço, acreditamos ser importante manter a comunicação referente
ao andamento da solicitação Mapeamento das estruturas de áreas do
Brasil Até o momento temos respostas de 75% das áreas do Brasil,
estenderemos o prazo para o dia 10/10, apresentaremos o resultado e
análise da pesquisa na plenária presencial da ABNA.

ATIVIDADES PRESENCIAIS:



• Evento do CSR Brasil Central do desenvolvimento do Norte Estive
presente em Porto Velho/ RO, dos dias 12/09 a 15/09. Foi uma
experiência muito rica e acredito muito na concentração de esforços
de serviço nos estados da região Norte do país. Antes do evento
tivemos o privilégio, durante a atividade, de liderar um painel com
profissionais do sistema prisional e conselho municipal de políticas
sobre drogas. No evento lideramos vários momentos e apresentamos
mapas do estado de Rondônia e Acre, enfatizamos a importância do
aumento de número de reuniões nas capitais em especial, o evento
contou com servidores dos estados do Acre, Rondônia e Amazonas.

• Fórum de Ação Local em Sorocaba CSR HOW

Contribuímos com 7 atividades, em especial a reunião pública no
teatro municipal, e um painel com profissionais do sistema
penitenciário de uma instituição que tem um grupo de NA. Falamos
também sobre o desenvolvimento de NA, durante a festa de 30 anos
de NA em Sorocaba.

GS de Acessibilidade - Julho 2024 até Setembro
2024

Desenvolvimento da Literatura em Libras /Glossário: Tivemos
notícias dos serviços mundiais através do Michael V que após as
atividades da Convenção Mundial e ainda este ano será dado
andamento a este serviço. Estamos aguardando uma vez que o
referido glossário enviado ao NAWS para validação e aprovação foi
feito no segundo semestre de 2023. O material que temos serve para
iniciar a qualificação dos intérpretes para conhecerem a literatura de
NA e assim poderem traduzir melhor de português-brasileiro para
libras. O valor terapêutico da ajuda de um adicto a outro não tem
paralelo.



Acessibilidade no site:

Na página criada em construção está o vídeo IP no 1 em Libras,
áudio descrição e legendas em portuguêsbrasileiro.

A página tem sido atualizada constando nesse momento 4 reuniões
por mês em Libras e as demais com áudio descrição e acessíveis. As
literaturas disponíveis em leitor de telas passam por uma revisão uma
vez que o site do NAWS foi reformulado e o novo link por exemplo não
abre em todos os dispositivos .

O assunto está sendo visto pelo GS e será direcionado para o GS
Tecnologia providenciar a alteração tão logo fique disponível.

Utilização de Intérpretes de LIBRAS:

Com a moção aprovada fizemos um novo contrato com uma
empresa que vem fazendo as interpretações em Libras nas reuniões
agendadas e em algumas atividades de NA> O Banco de hora vem
sendo atualizado e para agendar a interpretação o pedido tem de ser
feito pelo coordenador de DI e ouvir na primeira reunião do GS do mês
(primeira quarta feira)



relatório da cbrna:





proposta orçamentária abna 25/26













moções aprovadas:



eleição de novos servidores:

Tivemos duas auto indicações, sendo companheiro Lucas da região
10 Brasil e companheiro Nelson da região Brasil. Foram realizadas
perguntas para ambos os candidatos.



Processo de eleição realizado

➢ Resultado: Companheiro Nelson da Região Brasil foi eleito como
novo integrante do conselho fiscal da ABNA.

moções:

















































Em espírito de irmandade alex e maurício delegados regionais.

relatório agna:



relatórios dos csa,s:

caminho livre





csa poa



vale dos sinos





serra gaúcha



gaúcha centro



gaúcha





metropolitano



riograndense






